



「門松」を飾っていただきました!

地域の2名の方が門松を造って本校の玄関まで持てて来てくださいました。お正月に飾る「門松（かどまつ）」は、一年の幸せを願う縁起物。飾り始めは2学期の終業式の日だったため、子どもたちはその日に設置する様子を見ることができ、また3学期のスタート時にも飾られた門松を目にすることができました。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。



1・2年生はそれぞれの教室で、3～6年生は1階ホールを会場として、9日(金)に「校内書き初め大会」を行いました。1年生は「はるの七草」というタイトルから「これぞ七草」までの文章を鉛筆で書きました。2年生は「楽しいお正月」という文字をサインペンで書きました。3年生以上は「友だち」「美しい空」「世界の国」「夢の実現」という言葉を毛筆で書きました。BGMとして「春の海」が流れる会場で、子どもたちは心をこめて書き初めを行っていました。日本の伝統行事である書き初めを通して、新年を迎えての新たな心構えができ、3学期のよいスタートにつながりました。また、子どもたちが仕上げた作品は書き初め展として職員室前廊下に展示し、ご都合のつく保護者の方々等にも見ていただきました。

1・2年スノーランド



1・2年生が19日(月)に飯豊少年自然の家を訪れ、わくわくスノーランド活動(スノーチューブすべり)を行いました。手ノ子小学校の児童とは昨年度から一緒に活動しましたが、今年度は第二小学校の児童も加えて三校の1・2年生で実施しました。人数が増えたことから、今までやったことのない2人(スノーチューブ2つ)が一緒に滑る体験もしました。来年度の新2・3年生全員で一緒に同じ活動ができたことにより、来年度に向けての準備が一歩進んだように感じる有意義な時間となりました。

全校スキー授業



23日(金)と29日(木)に手ノ子スキー場で全校スキー授業を行いました。1・2年生は手ノ子スキー場に行く前に、学校のグラウンドでスキーを履いたり歩行・滑走をしたりする練習を行って準備してきました。当日、子どもたちは8班くらい(途中からもっと多くの班)に分かれ、各班ごとにめあてを持ってスキーを楽しんだり技能向上をめざしたりしました。また、2回目の授業の後半には1回目の時よりも上達した子どもたちの姿が見えて大変うれしくなりました。町のスキークラブ指導員の方や多くの保護者の方のご協力をいただき、たいへんありがとうございました。3回目(最後)のスキー授業は2月6日(金)に予定しています。

2月の予定

2月	生活リズム週間～9日	10火	クラブ活動(本校)、13金も	20金	授業参観、なわとび発表会
2月	委員会活動、17火も	15日	町スキー大会(13金壮行式)		臨時PTA総会、学級懇談会
3火	クラブで手ノ子現地クロカン		添川読書の日	24火	学校運営協議会
6金	全校スキー(午後)	18水	三校活動(第二小で3年以上)	27金	委員会引継ぎ式